

Franckesche Stiftungen zu Halle

Lebenslauf von Tobias Bogislaus Rückert.

Rückert, Tobias Bogislaus

Halle (Saale), 14.02.1712

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-210842](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-210842)

pro paterna sua cura medelam rebz meis
 attulit, cujz grideā dō 17u die 12 Nov:
 ordinariam in orphanotropheo Halens.
 uactz sum mensur. Pro quo obituz
 in me collatis Sw T. O. M. m. a. l. e. r.
 unum agam et habebz gratias, eaz in
 ipz gloriam meamq salutem credere
 jubent. Halld, die 13 Febr. 1712.

Tobias Bogislaus Ruckert. Neo-Marb.
 dō Sal: M. 8C XCI d 13 Martij primam aperit
 Lucem in Pago Wopernow Sandmell a Schivelbein.
 Patre Michael Ruckerto (verbi ministro), matre
 Edel Maria (Mulleri filia pastoris Grossi)
 natus. Per Geomium, cum institutione
 Patris domestica usq fueram, Ite, tum ob alia
 negotia, tum impensis p̄ aetatem ingrauescentem
 ulteriorem curam impendere prohibitz, Schivelbei
 nam, Oppidum vicinum, me misit, in quo p̄ quinquennium
 degi; anno v. at: decimo dō Luccum Colbergae
 adq, ubi per Ludriemum honorato, sub cura
 viri Doctif: M. Lutzemanni, plurimam operam in

